



◎楽しかった修学旅行

6月24日（月）より2泊3日で3年生が京都・奈良方面に修学旅行に出かけました。初日の朝、二宮小学校に集合した際には、雨が降っており関西方面の天候も心配されましたが、旅行期間中は天候の崩れも無く、無事に楽しく過ごすことが出来たようでした。

今年度は、1日目京都駅から奈良まで近鉄で移動し、昼食後東大寺、薬師寺を見学し、宿泊先の京都市内のホテルへと向かいました。生徒たちは、教科書では見たことがあるものの、始めて見る東大寺の大仏の大きさに圧倒され、驚きの表情をしていました。薬師寺では、「凍れる音楽」とも称される東棟の水煙の彫刻を目を凝らして見学したり、薬師寺の僧侶の法話に熱心に耳を傾けていました。

2日目になり、いよいよ京都市内の判別自主行動に出かけました。この日は、朝から天気も良く暑いくらいの日差しが照り付けました。各班は、自分たちが作成したコースを基に、バスや徒歩で見学地へ出かけて行きました。近年、外国人に人気の伏見稲荷、定番の金閣寺や清水寺、日本のわびさびを感じる銀閣寺・竜安寺、京都の町人の息吹を感じる祇園など、さまざまな見学地を訪れ、歴史や文化に触れることが出来たようです。

この判別自主見学の中で、奇跡的な出会いがありました。ある班が道に迷っていたところ、たまたま通りかかった京都在住の女性の方が声を掛けてくださり、見学地への道案内をしてくださいました。その道すがら色々な話をしていると、なんとその女性の方は数年前にも二宮中学校の生徒に道を聞かれ、道案内をしていたのです。たまたま道を聞いた生徒が、数年前と同じ中学校の生徒という事を聞いて、大変驚かれると同時に、生徒たちの態度や振る舞いがとてもよかったという事で、後日学校に電話をくださいました。今まで、何十年も修学旅行に同行していますが、このような偶然は初めて聞き、驚くと同時に本校生徒たちが、修学旅行という非日常の中においても、普段通りの生活態度で人に接することが出来ていることに感慨を感じました。

修学旅行最終日は、寝殿造で有名な平等院と京都の自然を感じられる嵐山を訪れました。平等院は十円玉でも有名ですが、実物の建物を目にした生徒たちは、平安貴族の生活に思いを馳せ、その生活ぶりの一端を想像し得たのでは無いでしょうか。

無事に2泊3日の旅行を終えた生徒たちは、たくさんの思い出を胸に二宮へ戻って来ました。この思い出を一生のものとして、これから日本の文化や習慣を大切にしてくれることを願っています。

◎中郡大会が行われました！

6月29日(土)から7月13日(土)にかけて、中郡体育大会が開かれました。今年は例年になく晴天の日が少なく、外競技では日程変更や延期が相次ぎ、生徒もコンディションを維持することが大変だったのでないでしょうか。ともあれ、大会期間を通して、大きな事故やケガもなく、全ての生徒が頑張ったことに対して、健闘を讃えたいと思います。また、保護者の皆様の応援に感謝いたします。

○中郡大会結果

- ・バスケットボール部 男子：優勝 女子：準優勝 (男女とも中ブロック大会進出)
- ・ソフトテニス部 団体準優勝 個人【山下・阿字ペア 石渡・原田ペア 小林・森ペア】
- ・卓球部 男女とも第3位 個人【川本・工藤・阿部・辻村】(中ブロック大会出場)
- ・バレーボール部 第3位 (中ブロック大会出場)
- ・野球 第3位
- ・サッカー部 準優勝
- ・剣道部 男子：優勝 女子：準優勝 (中ブロック大会出場)
個人 男子：【須藤】優勝 【静】第3位 (中ブロック大会出場)
女子【杉崎】優勝 【西野】第5位 (中ブロック大会出場)

○その他の大会の結果

- ・神奈川県空手道選手権大会団体の部3位 【旭南】(全国大会出場)
- ・県通信陸上大会 男子1500m 1位 3000m 1位 【辻原】(県通信陸上大会出場)
女子 800m 2位 1500m 3位 【浦添】(県通信陸上大会出場)
- ・県選抜陸上大会 男子3000m 【辻原】(全国大会出場標準記録まで1.29秒)

◎二宮中学校藤原直彦PTA会長・学校運営協議会会長より、今年度の活動についての提案

今年度、本校の藤原直彦PTA会長は、今年からスタートしたコミュニティ・スクールの運営主体の学校運営協議会の会長も兼ねることとなりました。このことで、保護者と学校とのつながりがより強くなり、コミュニティ・スクールの運営がスムーズになることを意味しています。そこで、藤原直彦PTA会長より、今年度のPTA活動の一環として、コミュニティ・スクールを意識した次のような提案がなされました。すでにPTAの実行委員会では報告されていますが、改めてその取り組みを周知し、保護者の皆様をはじめ、地域の方々のご協力を賜りたいと思います。よろしくお願い致します。

- ①学校内の修繕活動～夏休み期間中に二宮中学校内の修繕が必要な箇所について、修繕を行います。できれば、普段忙しくて顔を出せない父親の参加を求めたいと考えています。修繕箇所については、先日PTA本部の方々と生徒会本部役員が学校において会食をしながら意見の吸い上げなどをしました。今後、日程や募集方法などの詰めをしていきます。
- ②防災キャンプ～大規模地震等の対応については喫緊の課題として、行政や地域を挙げて取り組まなければなりません。しかしながら、実際の非常時には自助・協力が重要になってきます。そこで、中学校において、避難所となった場合を想定しながらの防災キャンプの運営を考えています。期日としては10月中旬から下旬、内容は避難所開設時時の対応などを想定しています。
- ③二中寺子屋～放課後、学校や地域の公民館等で学習支援を行う取り組みです。期日は、2学期の中間テスト前の1週間を予定しています。生徒たちの学習相談や自習の場などを用意し、学習支援にあたりたいと考えています。
- ④汐鳴祭文化の部でのPTA合唱～たくさんの方の参加をお待ちしています。練習は5回程度を予定しています。